

Der Bayerwald-Bote

HEIMATSPORT LANDKREIS REGEN vom 13.03.2004

Weltcup-Star Vogl am Riedlberg

Slalom-As trainierte mit den Oberriedern und gab wertvolle Tipps

Oberried. Da staunten die Nachwuchsrennläufer des SC Oberried nicht schlecht: Weltcup-Fahrer Alois Vogl mischte sich unter die Leistungsgruppe und trainierte am Skilift Oberried mit. Mehr als 40 Kinder erlebten den derzeit besten deutschen Slalom-Rennläufer hautnah. Der Lohberger stellte sich bereitwillig für Fotos zur Verfügung und signierte Helme und Skier.

Nach dieser angenehmen Pflicht ging es auf die Piste. Unter Flutlicht und auf einer bestens präparierten Strecke konnte Alois Vogl den Nachwuchsläufern seine perfekte Slalomtechnik demonstrieren. Er fand aber auch Zeit, ihnen Fehler aufzuzeigen, korrigierte und gab wertvolle Tipps zur Verbesserung ihres Stils.

Eine große Freude bereitete der 31-Jährige den Jüngsten, als er auch mit ihnen einige Abfahrten absolvierte. Eine nicht enden wollende Schlange von gut 30 Kindern ließ sich vom Weltcup-Helden den Hang hinunter „ziehen“.

Nach gut zweieinhalb Stunden wurde das Training beendet. Alois Vogl präsentierte sich als äußerst sympathischer und souveräner Sportler. Die Oberrieder Skifahrer gaben ihm für das Weltcup-Finale am morgigen Sonntag in Sestriere die besten Wünsche mit auf den Weg und freuen sich schon jetzt auf sein zugesichertes Wiederkommen.
